



Insiste Morena en elegir a ministros por voto popular

Cámara de Diputados. Mier confía en lograr hasta 60% del apoyo legislativo si se suman los **partidos** aliados

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados propondrá una consulta popular en agosto de 2024 para que la ciudadanía decida si los 11 ministros de la Suprema Corte deben ser electos por voto directo en las urnas.

Así lo anticipó el coordinador de la bancada morenista en el Palacio de San Lázaro, Ignacio Mier, al perfilar la ruta para realizar dicho ejercicio después de las elecciones presidenciales y con apego a los procedimientos establecidos en la ley. Agregó que los aliados de Morena respaldarán la propuesta, lo cual sumará casi 60 por ciento de los diputados federales.

“La gente podrá decidir si los ministros deben ser electos por voto directo, con un proceso previo al reconocimiento, a la meritocracia y a su currículo, formación, eficacia y experiencia dentro del Poder Judicial”, agregó durante una gira por el estado de Puebla.

En tanto, el coordinador del **PRI** en la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira**, rechazó la propuesta para elegir a los ministros, al subrayar que la justicia no se debe politizar.

Afirmó que su voto sería contra dicha reforma, en caso de que el presidente Andrés Manuel López Obrador presentara la iniciativa correspondiente.

“No votaría jamás porque se politizará la justicia, al contrario, tenemos que sacarlos al máximo”, señaló.

En su programa “Con peras, manzanas y naranjas” remarcó la necesidad de respetar la legitimidad de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial. ■